

• Artesana Marilyn Moya, de Palmares, Alajuela

CON BOTELLAS IMPONE MODA DE ARTE HOGAREÑO



Marilyn Moya hace magia con sus manos, con materiales reciclables crea novedosas artesanías. Puede contactarla al 5002-9228.

FOTOS: MAURICIO ARCE, CORRESPONSAL

Tras observar la gran cantidad de botellas que se utilizan en las viviendas, sean porque traen bebidas gaseosas o alcohólicas, ingredientes para la cocina o incluso perfumes -por mencionar algunos ejemplos-; Marilyn Moya Agüero decidió trabajar-

las con diferentes técnicas artesanales. Persiguiendo el objetivo de brindarles un nuevo uso, creó toda una línea de productos, la cual se transformó en una moda hogareña en la zona de Palmares de Alajuela.

Asimismo, explotando al máximo el talento que le corre por la venas combina el dibujo y la pintura para realizar

paletas con diseños de flora y fauna.

Con una sonrisa en el rostro, recibió a DIARIO EXTRA en el taller, localizado en su misma casa de habitación. Sobre una mesa colocó las piezas que moldea con empeño como lámparas, adornos, portacandelas, hueveras y recipientes.

"Laboraba en una tienda de caja, pero mi pasión siempre fueron las manualidades. Entonces al ver tantas botellas por todo lado, pensé en reutilizarlas. Ingresé a un curso del INA en Sarchí y el profesor me impulsó a experimentar con estas para que les sacara provecho. Comencé con la de plástico, cortándolas, él me guió y aprendí diversos procedimientos de decoración", explicó.

La variedad de materiales, sea vidrio o plástico, le permite jugar con elementos encontrados y hasta texturas. No le falta el cartón, pedrería, mecate, candelas y pegamento.

"Tengo dos años en este arte y esto para mí ha sido un desahogo. Lo disfruto y se me van las horas muy rápido; me siento y al momento son las 10 o 12 de la noche. Algunas veces busco las botellas y otras me las regalan los vecinos. Juego con el tamaño o forma, y analizo qué busco plasmar. Se limpian y se decoran", dijo.

El diseño de lámparas con mariposas narró que son de las más gustadas.

"Para esas primero se le corta la base con un diseño definido con anterioridad. El corte es

diferente en la parte superior y ya previamente pintada con tonalidades llamativas. Luego se añade la mariposa y por dentro se le pone la candelita. Ya todo el pueblo quiere", recordó.

Por otra parte por la cercanía del Día de la Madre creó las paletas de animales, acompañadas por un mensaje especial.

"Me agradan los detalles de la fauna, sean mariposas o pájaros, se complementa el color con la magnificencia de la naturaleza. Son bonitos para adornar la cocina, la sala o un rincón muy especial. Quiero agradecer al periódico por rescatar a los artesanos que no podemos darnos a conocer y que mediante esta ventana se nos torna más fácil. También cumplo con mi misión de que esos desechos no lleguen a los ríos", detalló.



Las lámparas a base de botellas sin duda engalantarán su hogar.

"Naturaleza"
revive la
belleza del
plumaje de
los pájaros.
Un excelente
regalo.



Bendito
el día que
Dios te
eligio para
que fueras
mi madre.



"Mensaje
a la madre"
mezcla la
pintura con
el dibujo.